



## 偉業達成！福留孝介選手おめでとう！



▲報告に来られた福留景文さん（写真中央）

7月15日（金）、6月に阪神タイガースの福留孝介選手が日米通算2,000本安打を達成したことを受け、福留選手の父、景文さんが役場へ表敬訪問されました。

景文さんは「(福留選手は)小さいころから大きな病気をすることも無く、体が丈夫だった。」と話され、日米のプロ野球界で継続して活躍し、18年目での偉業達成について、東町長および藤井教育長へ報告されました。

また、福留選手の達成記念サイン色紙とパネルを2セット寄贈していただいております、役場とあすばる大崎に展示されています。

## 新たな雇用を創出！マンナン食品工業(株)と立地協定を締結

7月26日（火）、ペースト状こんにゃくの結着技術を活用した冷凍食品を委託製造・販売をしているマンナン食品工業(株)（東京都）と立地協定を締結しました。

同社は、冷凍ロールキャベツの製造を計画しており、本町に支社を置く有限会社太陽ファームから原材料のキャベツを安定して確保できることなどから進出を決定しました。

今回の工場進出により、雇用の創出や本町の基幹産業である農業の活性化が期待されます。



▲左から大隅地域振興局・松元総務企画部長、寺本 収代表取締役社長、東町長

## 鹿児島県市町村対抗剣道大会で大崎町が優勝！



▲左から佐野選手、二宮選手、西崎選手、西堂選手、村田選手

8月7日（日）、鹿児島市において『第59回鹿児島県市町村対抗剣道大会』が開催され、大崎町チームが優勝に輝きました。

この大会は、各市町村から選出された代表者で競われ、決勝戦は霧島市を3対2で下し、見事優勝しました。

大将を務めた佐野選手は、「歴史ある大会の優勝旗を大崎町に持って帰ることができ、光栄に思う。来年も連覇できるように日々の鍛錬を積んでいきたい。」と連覇への意気込みを話しました。